



Álvaro Soto, su hija Celeste y su señora Leily Naranjo.

CAMPEÓN DEL TOUR TENIS CHILE

Álvaro Soto: “Más de 15 años sin tomar una raqueta de Tenis”

CURICÓ. Mientras en Roland Garros, se coronaron campeones de la edición 2025, del Grand Slam, la norteamericana Coco Gauff y el español Carlos Alcaraz. En Curicó se disputaba con pleno éxito las finales del Tour Tenis Chile, en las canchas de arcillas del otrora Club de Tenis Curicó, y que reunió a raquetas amateur durante dos semanas en las categorías Primera, Segunda, Tercera y Cuarta.

En Primera, indiscutidamente la final la disputaron Felipe Barria y Álvaro Soto Landeros que venció a su rival por parciales de 3-6, 6-4 y 7-5 en tie break.

“Me sentí volviendo al pasado, nunca pensé en ganar. Solo iba con las ganas de participar y ver el nivel de los participantes, ya que como te comenté, más de 15 años sin tomar una raqueta de Tenis. Solo jugando squash en estos años. Hace unas semanas un amigo, apoderado del colegio de mi hija, me invitó a jugar y ahí fue donde me motivé a volver a tomar la raqueta, luego fui a entrenar días antes para tomarle el ritmo al juego, y así fue mi regreso al tenis”, comenta Álvaro Soto, quien estaba feliz de ganar y compartir con los amigos.

También detalla que “prácticamente partiendo de nuevo, ya que los movimientos y golpes del squash, me quitaron la coordinación y golpes del tenis. Pero tengo las ganas de continuar jugando y retomar el nivel que tenía anteriormente cuando dejé el tenis. Así que muy contento”.

¿Volverás al club a jugar?

“No sé si todavía me integraré al club, pero la idea es seguir jugando. Mis principales motivadoras son mi hija Celeste y mi señora Leily Naranjo, quienes me acompañaron y me dieron las energías extras que necesitaba para ganar”.

Álvaro Soto (40 años) sus inicios en el tenis, fueron con el destacado coach y formador de varios campeones, Sergio Sánchez, participando en varios torneos de la Fetech, Juegos Binacionales, Juegos Escolares, en categorías 12, 14, 16 y 18 años, llegando a clasificarse entre los 10 mejores del país. “También recuerdo que jugué en el Tour Campeones para Chile de la Universidad Católica, además, de ganar varios torneos y jugar en Máster con los 16 mejores jugadores de Chile. Linda época que recuerdo muy bien, mis apoyos y pilares constantes mi papá Emilio Soto Quezada -exjugador de Curicó Unido- y mi mamá Patricia Landeros Besoain”.

Soto Landeros, hoy trabaja en el Colegio San Marcos como profesor de Educación Física, estudiando en enseñanza básica en la Escuela Grecia, la media en el Politécnico San José, y luego en la Universidad Católica del Maule, logrando un tercer lugar nacional por equipos con los colores de esa casa de estudios superiores.